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TERCERA JORNADA. Los sicólogos Wllfredo Amaya. Dalila Argueta y 
Lics. _Ana Gloria Av/la y At/1/o Garcia, Invitan a la Tercera Jornada 
Cientiflco-Cultural, organizada por la Asociación Salvadoreña de Ayuda Hu
manitaria " Pro- VIda ". en el Teatro de Cámara, el sábado 14. a la93:00 pm. 

Lesivo a Industria Textil 
es Nuevo Arancel C.A. 

La nueva Tarifa de A'to
ros puede lesionar seve
ramente a la Industria 
textil que es. si no la pri
mera. una de las in
dustrias más Importantes 
del país. tanto en lo eco
nómico como en la gene
ración de trabajo. 

Lo anterior fue expre-

Dice Dr. Urquía: 

sado por el economista 
Dr. Leonllo Armando 
Alas en entrevista para 
EL DIARIO DE HOY. 
agregando que él ha teni
do la oportunidad de par
ticipar en las distintas 
reuniones que se han ce
lebrado con respecto al 
movimiento de Integra-

c ión económica. 
También ha interven!. 

do en el estudio de la 
nueva Tarifa que se 
quiere Introducir desde 
hace algunos años y que 
como economista y cono
cedor de estos proyectos . 
siempre se opuso a ella. 

Comisión Técnica y no de 
Límites es la Afectada 

Considera . dice. que la 
economía del pais no está 
preparada para asimilar 
el nuevo orden arancela
rio . 

Por otra parte. agrega, 
que si en este momento se 
-Favor oase a la página 59. 

La "Comisión Técnica" 
y no de Limites es la que 
no ha participado en ne
gociaciones con la otra 
parte. dice el Dr. M. Ra
fael Urqula . abogado que 
es miembro del primer 
grupo. 

Al respecto. el Dr. Ur
quia re m !te a esta Redac
ción la nota siguiente: 

"Señores EL DIARIO 

DE HOY: 
" Ruego publicar en su es
timado periódico. si no 
hubiere Inconveniente. la 
aclaración que me permi
to hacer con respecto a la 
Información publicada en 
la edición de hoy bajo el 
titulo "No Toman en 
Cuenta a la Comisión de 

-Favor oase a la página 71 . 

El Salvador 
Listo para ir 
a La Haya 

Presidente de Cafetalera 
Felicita a Corte Suprema 

El gobierno salvadore
ño se encuentra prepara
do para disputar los limi
tes fronterizos con Hon
duras. en la Corte In
ternacional de Justicia de 
La Haya , tras haber fra
casado los arreglos bila
terales en los últimos cin
co años . anunció el Vice· 
canciller Ricardo Aceve
do Peralta. en rueda con 
periodistas ayer en la 
mañana. 

El fallo de la Corte 
Suprema de Justicia a fa
vor del Dr. José Francisco 
Guerrero llena de optimis
mo a los cafetaleros del 
país. asegura el Dr. Fran
cisco Garcia Rossl. presi
dente de la Asociación Ca
fetalera de El Salvador . 

Dice el Dr. Garcla Rossl 
que por primera vez tene
mos una Corte que está de
mostrando que está 

cumpliendo con sus fun
ciones como debe ser en 
una democracia . 

Señala que con esta de
terminación la Corte está 
marcando historia. pues si 
queremos vivir en un régi
men democrático llene que 
haber un balance de pode
res y no deben de estar los 
tres Poderes del Estado su-

-Favor pase a la página 47. 

Dijo el viceministro 
que al haber concluido las 
fun ciones de a Comisión 
Mixta de Limites se pro
cederá a nombrar al per
sonal competente que 
representará a nuestro 
pais ante la Corte In
ternacional. 

También dio a conocer 
-Favor pase alá D.tlQina 73. 

La Oposición Aprueba el 
Fallo de Corte Suprema 

Los jetes de las frac
clones polltlcas de oposi
ción . ARENA. AD y 
PAISA. en la Asamblea Le
gislativa. opinaron favo
rablemente sobre el fallo 
dado por la Corte Suprema 
de Justicia que permitió la 
restitución del Fiscal de la 
República. Dr. José Fran
cisco Guerrero. 

"Calderón Sol. dijo que la 
Asamblea se habla extrall
mlta¡jo .en sus funciones. al 
destituir al Fiscal. La' CDr- . 

te lo que ha hecho es aj ustados a lo que la ley or
cumpllr con lo ordenado dena. pues sólo eso puede 
por la Constitución. lo que mantener un clima ade-
es un fallo eminentemente cuado de convivencia 
juridlco dice. El fallo es un pacifica y positiva. dijo. Lo 
triunfo del pueblo salvado- que El Salvador necesita es 
reño. porque mantiene la el fortalecimiento de un Es
Independencia de los tres lado de Derecho. para que 
poderes del E;tado" . aflr- tanto gobernantes y gober-
ma . nadas "cumplamos el prln· 

"Calderón Sol dijo que se clplo de legalidad y las nor-
debe refJexlonar sobre lo mas constitucionales. ma· 
acontecido y en la necesl- nlfestó". 
dad de,. Lal~.tener 'l~ . "!C os,..,., it Al ~b a¡-f.jJ~e e ~¡!laso de 
de., !os.: vuue~>es• publl os_ • -Favor pase a la página 71 . 
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Piden Impedir Cierre 
de Banca Extranjera 

SI al31 de diciembre no 
se prorroga el permiso a 
las sucursa les de bancos 
extranjeros que operan 
en el país. para captar de
pósitos. éstos se verán 
obligados a cerrar . 
declaró a EL DIARIO DE 
HOY el Dr. Armando Cal
derón Sol el diputado de 

Actual Palacio 
Nacional fue 
Erigido en 1911 

En nuestro Suplemento 
dedicado a la Construc
ción publicado ayer no 
explicamos adecuada
mente la hi storia de 
quienes hicieron posible 
la construcción del actual 
Palacio Nacional. 

El primer Palacio Na
cional que fue consumido 
por un Incendio la noche 
del 19 de noviembre de 
1889. fue construido a 
Instancias del Capitán 
General Gerardo 
Barrios. pero el actual. se 
empezó a edificar en 1903 
y se concluyó en 1911. 

En la construcción to
maron parte los genera
les e Ingenieros José 
Maria Peralta Lagos y 
José Emilio Alcaine . 

Los presidentes de la 
República que !ungieron 
como tales en este 
periodo fueron don José 
Escalón y el General Fer
nando Flgueroa . siendo 
éste último quien · lo 
Inauguro. 

TARIFA. El nuevo 
Arancel Centroameri
cano puede perjudicar 
a la industria textil. di
ce el economista Le
onilo Armando Alas. 

ARENA . 
El Salvador necesita 

crear confianza al In
versionista nacional y 
ex tranjero - añade- y 
esto se logrará más fácil
mente no dejando ir a es
tas sucursa les que to
davía opera n en n'uestro 
país . 

Agrega el Dr . Ca lderón 
que al decretarse por la 
Junta de tacto la estatlza
clón el sistema financiero 
salvadoreño. se prohibió 
a los bancos extranjeros 
captar depósitos . pero In-

medlatamente después se 
hizo una excepción tem
poral , que se ha venido 
prorrogando año con año . 
SI al31 de diciembre no se 
legisla sob re esto. entra
rán en estado de liquida
ción. manifiesta el dipu
tado. 

CREDIB ILIDAD 
MUNDIAL 

No se puede hablar de 
fomentar las exporta-
-Favor pase a la página 59. 

Vecinos Piden Retirar 
Buses en una Colonia 

SANTA TECLA.- Los 
vecinos de la colonia Las 
Palmeras . de esta 
ciudad. piden a las autori
dades respectivas el reti
ro de unos buses que pro
vocan ruido Insoportable 
en horas de la madruga
da . cua ndo salen para la 
terminal. 

Agregan que el proble
ma lo sufren desde hace 
unos seis meses. cuando 
llegó a residir a la colonia 

un empresario de buses. 
quien ordena .a sus moto
ristas estacionar los 
vehículos. uno¡; 8 ó 10. 
sobre las calles principa
les. 

Además de provocar el 
cierre de las calles. no 
permitiendo que los veci· 
nos puedan sacar sus 
automóviles: también los 
mecánicos hacen las re-
-Favor pase a la página 59. 

Transportistas Gestionan 
Tránsito Libre hasta E.U. 

Los transportistas sal
vado reños . juntamente 
con sus colegas centro
americanos hacen ges· 
tiones ante el gobierno 
norteamericano para te· 
ner acceso directo. por la 
via terrestre. hasta el 
centro y sur de los. Esta
dos Unidos. con los furgo
nes sellados. sin que éstos 
sean registrados en Méxi-

co. 
Se dice que el libre 

tránsito de los transpor
tistas centroamericanos. 
excepto Nicaragua . por 
territorio mexicano sin 
que sean registrados es 
uno de los puntos que 
pronto tratarán el Presi
dente Reagan y el Presi-

-Favor pase a la página 72. 

ARENA Razona Abstención 
en Voto Viaje de Duarte 

La fracción del partido 
ARENA por medio del Dr. 
Armando Calderón Sol. ra· 
zonó su voto al abstenerse 
de votar en la aprobación 
del permiso del Presidente 
Duarte. para su viaje a Es
tados Unidos. 

Señaló que la situación 
del pais en el aspecto 
politico-económico y social 
no es para que el presiden· 
te Duarte viaje conti· 
nuamente al exterior. Esta 
situación obliga al jefe de 

Estado a estar presente en 
todo momento. para 
enfrentar la problemática 
nacionaL 

El diputado agregó que 
los viajes cohstantes. en 
parte sí han tenido alguna 
efectividad. pero bien 
podrían cubrirlos los emba
jadores o representantes 
de Duarte. Además. estos 
viajes continuos represen
tan una fuerte erogación al 

-Favor pase a la páQina 59. 

APOYAN FALLO DE CORTE. Los jefes de fracción de Jos partidos ARENA. 
AD y PAISA. en la Asamblea. apoyaron el fallo dado por la Corte Suprema de 
Justicia. que restituye en su cargo al Fiscal General de la República. Dr. 

• José F.ranr:isco Guf!rrero. Dieron sus declaraciooes de apoyo Jos Dres. 1\r
mdp,cJ.o C.4J~~r;,~n,5,_o}., R~1~ Fortii[ M,_a,ga~a Y,l~qber¡~ ~~c:obar Garéia: • ' 


